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②  20 h 48 + 24 min = 20 h 72 min  ou 21 h 12 min 

       Le train arrivera à 21 h 12. 

③ 24 x 105 = 2 520  

       2 520 + 5 350 = 7 870  

       La voiture coute réellement 7 870 euros. 

④ 1 230 : 15 = 82        La famille peut dépenser 82 euros par jour. 

___________________________________________________________________ 

CORRECTION LECTURE  Comprendre les phrases    vendredi 29 mai 

① a -  dans l’ascenseur  ( accéder aux boutons   /   mieux fait de prendre l’escalier ) 

b- un vétérinaire  ( marcherait sur ses quatre pattes )  

c- dans un cinéma ( une poignée de popcorn  /  les yeux de l’écran ) 

② a- le début  ( on va savoir ce qu’il a vu ) 

b- la fin  ( « Et  à partir de ce jour-là, il put enfin dormir sue ses deux oreilles. ») 

c- le début  ( il va y avoir une enquête.) 

______________________________________________________________________________ 

CORRECTION FRANÇAIS  vendredi 29 mai 

② Orthographe  

L’agent de sécurité a porté secours à cette dame. 

Tu as de la fièvre, papa a appelé le médecin à 10 h. 



CORRECTION FRANÇAIS  vendredi 29 mai (suite ) 

③ Rester debout dans ces conditions   →   sujet du verbe  « est » 

     Un gros monsieur l’empêche d’accéder aux boutons.  →  COI   ( «  l’empêche de quoi ?  ») 

 Sa blessure était sévère. →  nature : adjectif qualificatif  /  fonction :  attribut du sujet 

Yoko en profita pour prendre une poignée de popcorn.   Nature : préposition + nom    /  fonction :  

                                                                                                                    complément du nom  « poignée » 

④  

Présent Imparfait Passé composé Passé simple 

Sa blessure est sévère. Sa blessure était sévère. Sa blessure a été 
sévère. 

Sa blessure fut sévère. 

Je luis fais …. Je lui faisais …. Je lui ai fait …. Je lui fis une piqûre. 

Je peux la rassurer. Je pouvais la rassurer. J’ai pu la rassurer. Je pus la rassurer. 

Yoko en profite. Yoko en profitait. Yoko en a profité. Yoko en profita. 

 

 


